

## En secreto

### Nueva visita del Consejo de Seguridad

Para la primera semana de julio se está programando una nueva visita a Colombia de los miembros del Consejo de Seguridad de la ONU. La visita, con el consentimiento del gobierno colombiano, es para revisar cómo se está avanzando con el proceso de implementación de los acuerdos de paz con las Farc, a casi un año de la administración Duque y de cara a las elecciones regionales. Sería la segunda vez que vienen, pues ya lo hicieron en mayo de 2017

### Una selva urbana

La delegación de la Unión Europea en Colombia decidió convertir todo el quinto piso de un enorme edificio del norte de Bogotá en una selva urbana para celebrar el Día de Europa con una feria ambiental. En vez de hacer una fiesta, prefirieron traer a beneficiarios de

sus programas de cooperación en zonas rurales (entre ellos, algunos excombatientes) para que exhibieran y comercializaran sus productos entre los embajadores y representantes de entidades de Gobierno invitadas a la feria.

### Dinero de la JEP ha llegado a las mingas

La JEP ha contratado en dos oportunidades a la Organización Nacional de los Pueblos Indígenas de la Amazonia Colombiana (Opia), representada por Julio César López Jamioy. Los contratos sumados superan los dos mil millones de pesos entre los años 2018 y 2019.

López es un reconocido líder de las mingas de reciente ocurrencia en la vereda Condagua (Mocoa) y resultó herido en las confrontaciones con el Esmad. Entre los propósitos con los que se presenta a la Opia está el de defender los derechos humanos y capacitar.



## En busca de la foto ideal

El embajador en Estados Unidos, Francisco Santos, sacó a relucir su faceta de periodista y optó por esta pose para buscar la foto ideal de quienes estaban impresionados por el bosque tropical que fue recreado en la sede de Amazon, en Seattle, durante la visita del presidente Duque y su comitiva. La escena causó tanta curiosidad que el presidente de la Andi, Bruce Mac Master, decidió capturarla con su celular. FOTO: BRUCE MAC MASTER

## Dejando la casa en orden

Pese a que oficialmente no hay noticias confirmadas sobre relevos en el gabinete, varios ministros del gobierno Duque están haciendo, por si acaso, sus balances. Entre ellos está la ministra de Justicia, Gloria María Borrero, reconocida por su amplio conocimiento del sector, pero a la que no le ha ido bien en sus relaciones con el Congreso. Borrero está preparando varios documentos en los que reporta los avances en su área y que dejaría a un eventual reemplazo.

## Invitado por el gigante

Aunque el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, hizo parte del equipo que acompañó el jueves al presidente Iván Duque a la ciudad de Seattle, en Estados Unidos, a más de ocho horas en vuelo directo desde Bogotá, este lunes va a retornar a esa ciudad. Resulta que Bayón hace parte de los representantes de cien de las más importantes compañías del mundo que fueron invitados por Satya Nadella, presidente de Microsoft, a participar en un encuentro del gigante informático.

## Ministro Restrepo, en la junta mundial de centros de la Cuarta Revolución Industrial

El ministro de Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, pasó a ser miembro de la junta mundial de centros de la Cuarta Revolución Industrial que lidera el Foro Económico Mundial de Davos (Suiza). Restrepo fue clave para que el quinto de esos centros se instalara recientemente en Medellín, con el liderazgo del alcalde Federico Gutiérrez. En el mundo hay 8 centros de ese tipo. Y el de Medellín será un referente para América Latina.

Universidad de La Sabana

HOW ARE YOU GOING TO IMPACT THE WORLD?

CIERRE DE INSCRIPCIONES

Carreras de pregrado

SÁBADO 18 DE MAYO

Acreditación Institucional de Alta Calidad **8** Años
[www.unisabana.edu.co](http://www.unisabana.edu.co)

Vigilado Mineducación Mayo del 2019

# EL AMOR DE MAMÁ ES EL ÚNICO QUE REESCRIBE LAS REGLAS

POR LA COMPRA DE UN HUAWEI P30 PRO O P30,

LLÉVATE UN HUAWEI WATCH GT ELEGANT

Y SORPRENDE A MAMÁ EN SU DÍA



**HUAWEI P30 Pro**  
CO-ENGINEERED WITH



**HUAWEI P30**  
CO-ENGINEERED WITH

Promoción válida del 1 al 15 de mayo de 2019 o hasta agotar existencias, lo que suceda primero. En Claro: 250 unidades disponibles a nivel nacional del combo Huawei P30 con Huawei Watch GT Elegant. En Tigo: 140 unidades disponibles a nivel nacional del combo Huawei P30 Pro con Huawei Watch GT Elegant. En Movistar: 80 unidades disponibles a nivel nacional del combo Huawei P30 Pro con Huawei Watch GT Elegant y 78 unidades del combo Huawei P30 con Huawei Watch GT Elegant. En alimientos (Alimientos), Alimientos, Historia, Bello y Palabrella ubicados a nivel nacional. 20 unidades disponibles del combo Huawei P30 Pro con Huawei Watch GT Elegant y 100 unidades disponibles del combo Huawei P30 con Huawei Watch GT Elegant. El Huawei P30 Pro no se encuentra disponible en Palabrella. El Huawei P30 Pro, Huawei P30 y el Huawei Watch GT Elegant tienen una garantía de un año. Para mayor información de las condiciones de garantía comuníquese al Call Center Huawei 01 8000 94 94 00. Colores y unidades sujetos a disponibilidad en el momento de la compra. Pueden aplicarse condiciones de restricción de venta.